



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NUEVA PELICULA.** Roma, junio 1°. La directora italiana Armenia Balducci, izquierda, y la actriz Jacqueline Bisset, que filman en Roma la película "I love you, I love not".

## Somalia Lanza Acusaciones Contra Cuba en ONU

NACIONES UNIDAS, junio 1°. (AP). Cuba y Somalia protagonizaron anoche uno de los pocos intercambios bilaterales de acres recriminaciones, que registra la presente Asamblea General Extraordinaria, sobre cuestiones de desarme.

En su respuesta a la intervención cubana del martes ante el plenario de la Asamblea, el representante permanente de Somalia ante Naciones Unidas, Embajador Abdizak Haji Hussien, declaró que, en su discurso, el Representante del Gobierno de La Habana "trató de ocultar la intervención militar cubana en el Continente africano, tras la cortina

de humo de consignas y "clichés" de gran resonancia".

Sin embargo, añadió, "el verdadero propósito de su acción es imponer un régimen colonialista sobre los pueblos del Ogaden y Eritrea, frustrar la lucha legítima de los pueblos de la región en pro de la autodeterminación y, lo más importante de todo, beneficiar los intereses de una superpotencia".

La frase fue interpretada como una referencia indirecta a la Unión Soviética.

Según el diplomático somalí, "las expresiones de autoconciencia del representante cubano, de que las batallas 'en torno a Harar y

—Favor pase a la Pág. 57.

## Fiscal Elogia al Jurado que Juzga a Brigadas Rojas

TURIN, ITALIA, junio 1°. (AP). El Fiscal del juicio que se sigue contra 15 terroristas de las Brigadas Rojas, elogió hoy al jurado del Tribunal al comienzo de su alegato final, por no claudicar frente al "chantaje y otros abusos", mientras un Diario dice que el ex Primer Ministro Aldo Moro, estaba quizás en estado de coma antes de ser ultimado.

El proceso, que está en su cuadrágésimo segundo día, avanzaba hacia su terminación pese a los ataques y amenazas terroristas contra el Juez, los testigos y otros que intervienen en él en un es-

fuerzo por obligar al Gobierno a suspenderlo.

Tácticas similares tuvieron éxito en dos ocasiones anteriores cuando el Gobierno trató de enjuiciar a los quince, empeño en el que han fracasado esta vez los terroristas.

Entretanto, el Diario "Il Giorno", comenta hoy los resultados preliminares de la autopsia practicada al cadáver de Moro y dice que la capa externa de su cerebro se había endurecido, que su hígado estaba en muy malas condiciones y que tampoco habla

—Favor pase a la Pág. 13.

## Somoza Reafirma que no Renunciará a Presidencia

NUEVA YORK, junio 1°. (AP) — El Presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, declaró que no contempla "ninguna posibilidad" de presentar su renuncia y calificó como "locura" las previsiones de un dirigente opositor a su régimen, en el sentido de que abandonaría la jefatura del Estado antes de 1981.

En una entrevista con The Associated Press, Somoza desmintió terminantemente la eventualidad de abandonar la Presidencia nicaragüense y despojó de todo fundamento a las versiones que en tal sentido habían circulado.

Interrogado sobre la posibilidad de que abandonara el Poder para

evitar que prosiguiera desarrollándose en Nicaragua la situación de efervescencia social, Somoza caviló un momento antes de responder: "No veo ninguna posibilidad de que ello ocurra".

"La gente se olvida, o se quiere olvidar, que los Gobiernos democráticos como el mío existen en función de un contrato social, una de cuyas bases es cumplir el mandato popular que han recibido", puntualizó luego el Presidente nicaragüense.

Somoza lucía reposado y en excelente salud. Vino a Nueva York para la graduación de un hijo

—Favor pase a la Pág. 13.

# Terroristas Secuestran a Legislador en Bogotá

BOGOTÁ, junio 1°. (UPI) — El Gobierno colombiano aseguró hoy que tiene la capacidad para garantizar el normal desarrollo de las elecciones presidenciales del próximo domingo, mientras se producía el secuestro de un legislador y un vocero de la Iglesia pedía que se vote por quien otorgue al país un clima de paz.

Entre tanto, la calma comenzó a volver a esta capital tras los

## Llamado a los Secuestradores de Gerente en Colombia

BOGOTÁ, junio 1°. (UPI). — Un clamoroso llamado a los secuestradores del Gerente de la Texas Petroleum Company, Nicolás Escobar Soto, formularon familiares suyos por sufrir el empresario colombiano de úlcera, según dijeron hoy despachos de prensa.

El industrial, quien fue secuestrado el lunes por siete personas cuando se disponía a visitar a un amigo, requiere de un tratamiento médico especial, para

—Favor pase a la Pág. 44.

## Robo de Muñeca Enferma de Gravedad a Joven

GIJÓN (España), 1°. de junio. (EFE). Una muchacha de Gijón (España), de 22 años, enferma del corazón, no puede conciliar el sueño y su salud empeora desde que hace unos meses le sustrajeron su muñeco de trapo favorito.

En una carta dirigida al Diario madrileño "Ya", doña Mariete Barahona, amiga de la joven enferma, hace un llamamiento a los ladrones para que le devuelvan el pequeño muñeco, de pelo blanco y traje rosa, compañero inseparable de la joven asturiana desde hace dieciocho años.

Una madrugada de abril, unos desaprensivos forzaron la puerta de un automóvil aparcado en la vía pública y se apoderaron de cuantos objetos de valor y sentimentales había en su interior.

Entre ellos el viejo y diminuto muñeco dormilón de la joven enferma del corazón que desde entonces no puede conciliar el sueño y se siente desmoralizada.

Ella dice "que dieciocho

—Favor pase a la Pág. 44.

## Rebeldes Kurdos Atacan al Ejército de Irak

BEIRUT, junio 1°. (AP). Treinta personas murieron la semana pasada en un ataque de los rebeldes kurdos separatistas, contra un destacamento del ejército iraqués en la Provincia de Mosul, según informa hoy la revista "Al Hawadess".

Agrega que el Gobierno de Bagdad del presidente Ahmed Al-Bakr envió apresuradamente a la provincia refuerzos del ejército para combatir a los kurdos.

Sin embargo, un funcionario de la Embajada de Irak en esta ciudad dijo que dudaba de la exactitud de la versión, que también indica que el ejército de Irak se encontró con una firme resistencia por parte de los kurdos y que los rebeldes están equipados con armas so-

—Favor pase a la Pág. 44.

violentos enfrentamientos de estudiantes con la Policía, durante los dos días previos, que dejaron un saldo de un alumno muerto y heridos en ambos bandos.

Voceros oficiales dijeron que una de las preocupaciones fundamentales que tiene ahora el Gobierno es odear la consulta popular de las más absolutas garantías la consulta electoral, cuando faltan menos de tres días para los comicios en que será elegido un nuevo Presidente de la

República, que reemplazará a Alfonso López Michelsen, el siete de agosto.

Aunque siete candidatos participarán en la pugna por la Presidencia, los observadores conceden mayores posibilidades, de triunfo a los aspirantes de los Partidos tradicionales, el Liberal Julio César Turbay Ayala y el Conservador Belisario Betancur.

El Ministro de Gobierno, Alfredo Araujo Grau, volvió a reiterar hoy

—Favor pase a la Pág. 29.

## Laugerud Acusa a Castro y a Curas de Muerte de Campesinos

GUATEMALA, junio 1°. (UPI). El Presidente Kjell Laugerud García culpó hoy a sacerdotes, misioneros y a Fidel Castro por la sangrienta revuelta campesina del lunes en el nordeste del país.

Laugerud dijo en una entrevista que el levantamiento en una población de Pazos, en el que murieron por lo menos cien personas, fue parte de un complot, encabezado por Castro contra su Gobierno.

"Fidel Castro y sus huestes, los comunistas del Ejército Guerrillero de los Pobres, tienen la culpa de lo que pasó en Pazos", dijo el mandatario.

Fuentes no oficiales estimaron en un centenar a los hombres, mujeres y niños muertos por los

tratanientos y el Ejército, cuando intentaban invadir granjas privadas en la región cafetera.

El Gobierno, en cambio, dice que los muertos fueron 34 y que la tragedia ocurrió cuando trataban de atacar un puesto militar.

Hablando de los sacerdotes y misioneros, Laugerud dijo que "encubriéndose en sus distintas creencias, han azuzado a los campesinos para invadir las tierras".

En un comunicado oficial, el Presidente, que deja el cargo el 1°. de julio, negó acusaciones del Movimiento de Liberación Nacional, de orientación derechista, de que el mismo Laugerud habría ordenado la man-

## Camboya Ofrece Negociar un Tratado de Paz con Vietnam

BANGKOK (Tailandia), junio 1°. (UPI). Camboya, en su primera comunicación directa con Hanoi este año, prometió negociar con Vietnam, si ese país suspende sus ataques hasta después de la Navidad.

Fuentes diplomáticas dijeron que Phnom Penh envió el 15 de mayo una nota diplomática a Hanoi, que fue dada a conocer a las Embajadas en Pekín de los países que tienen relaciones diplomáticas con Camboya. United Press International (UPI), obtuvo el texto de la nota.

Ni Vietnam ni Camboya la han publicado.

En el documento Camboya le pide a Vietnam que acepte cuatro puntos y ofreció efectuar

negociaciones el año próximo, si Vietnam los cumple.

Los camboyanos piden a Vietnam de por terminados todos sus ataques militares y actos de espionaje, subversión e intentos de convertir a Camboya en parte de una Federación de los Estados de Indochina, dominada por Vietnam.

"Si Vietnam lleva a cabo los términos de esta nota durante los siete meses que faltan hasta fines de 1978, se crearía con seguridad un ambiente de amistad y confianza", dice el documento.

"En esta atmósfera el lado camboyanos y el lado vietnamita se reunirán para buscar una solución correcta y definitiva a los varios

—Favor pase a la Pág. 57.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ANTIGUAS VESTIMENTAS. Petchaburi, Tailandia, junio 1°. Militares y funcionarios de la Corte tailandesa, con antiguas vestimentas ceremoniales.